

**7. Jahrestagung**  
27.-28.01.2017, Augsburg

**Arbeitskreis**  
**SÜDASIEN**



### **Call for Papers**

Die nächste Jahrestagung des Arbeitskreises Südasiens in der Deutschen Gesellschaft für Geographie (DGfG) findet am 27. und 28. Januar 2017 im Institut für Geographie der Universität Augsburg statt. Ziel der Jahrestagung ist es, aktuelle Forschungsergebnisse, -ansätze und -projekte aus der gesamten Bandbreite der Geographie Südasiens zu diskutieren und den Dialog über aktuelle Entwicklungen in der sich rapide wandelnden Region Südasiens weiter zu intensivieren. Der Arbeitskreis Südasiens dient der Vernetzung von Geographinnen und Geographen aus Wissenschaft, Schule und Praxis, deren regionaler Arbeitsschwerpunkt in Südasiens liegt. Um den inter- und intradisziplinären Austausch zu fördern, richtet sich die Veranstaltung nicht nur an Vertreterinnen und Vertreter der Physischen und Humangeographie sondern auch an Lehrerinnen und Lehrer, Fachdidaktikerinnen und Fachdidaktiker sowie Kolleginnen und Kollegen aus Nachbardisziplinen.

Die Tagungssprache ist Deutsch, Vorträge können jedoch auch auf Englisch gehalten werden. Vortragsangebote senden Sie bitte mit einer kurzen Zusammenfassung von maximal 500 Wörtern **bis zum 15.10.2016** an Matthias Schmidt ([schmidt@geo.uni-augsburg.de](mailto:schmidt@geo.uni-augsburg.de)).

Es besteht die Möglichkeit einer Veröffentlichung der Vorträge in Form von Extended Abstracts im Rahmen der Schriftenreihe des Arbeitskreises „Geographien Südasiens“. Aktuelle Informationen zum Arbeitskreis Südasiens und zur nächsten Jahrestagung finden Sie unter [www.geographien-suedasiens.de](http://www.geographien-suedasiens.de). Das Tagungsprogramm wird auf der Homepage des Arbeitskreises und im Rundbrief Geographie (Dezemberausgabe) veröffentlicht.

**Matthias Schmidt (Augsburg)**